



Die Kinder aus dem Waldkindergarten freuen sich bereits auf „ihr“ großes Fest.

Foto: privat

WALDFEST IN GRÜNHAGEN

Der Waldkindergarten wird 20 Jahre alt / Einnahmen für Bauwagen-Ausbau

GRÜNHAGEN. Der Waldkindergarten in Grünhagen wird 20 Jahre alt. Das soll – wie könnte es anders sein – am Sonnabend, 8. September, mit einem Waldfest ordentlich gefeiert werden.

Zur Feier des Tages können die Kinder Ponyreiten und sich im Bogenschießen versuchen.

Außerdem können sie sich auf einer Stroh Hüpfburg so richtig austoben. Dazu gibt es verschiedene Bastelaktionen, die Kinder können sich schminken lassen. Außerdem wird ein Theaterstück aufgeführt – welches genau, das wird vorher noch nicht verraten.

Bei Kaffee, Kuchen und wei-

teren Leckereien, die es für eine kleine oder gern auch eine etwas größere Spende gibt, bietet sich die perfekte Gelegenheit, im Gespräch mit Eltern, Vorstand und/oder Erziehern den Kindergarten näher kennenzulernen, mit netten Leuten zu klönen oder die Kinder bei ihren Aktivitäten zu begleiten.

Die Spenden sollen dann für den Ausbau des neuen Bauwagens genutzt werden.

Die Geburtstagsfeier geht von 14 bis 17 Uhr und findet auf der Wiese des Waldkindergartens in Grünhagen, Am Walde, statt. Ab der B 4 wird für eine Ausschilderung der Feier gesorgt.